



INVITATION « LE SOUFFLE DU DESERT »

Pour cette soirée, l'association RHRA vous propose la projection du film *Le Souffle du Désert* suivie d'un débat. Les représentants des différents groupes de parole sur Grenoble seront présents pour répondre à vos questions.

Avec LE SOUFFLE DU DESERT, long métrage documentaire réalisé en mars 2004, François KOHLER porte son regard sur l'identité masculine telle qu'elle est vécue aujourd'hui. Le film a été diffusé sur Arte et projeté dans de nombreuses salles en France, au Québec, en Belgique et en Suisse. Au cours d'un périple de 15 jours dans le désert tunisien, 13 hommes en quête de sens interrogent leur rôle de père, leur relation aux femmes, leur façon d'appréhender le pouvoir, leur sexualité, leurs peurs... Un film essentiel sur les rapports entre hommes et femmes en ce début du 21ème siècle.

Vendredi 4 mars 2016 à 20h00 à GRENOBLE
Maison des Associations de Grenoble
6 Rue Berthe de Boissieux - Entrée libre

Evènement organisé par l'Association Réseau Hommes Rhône-Alpes
<http://reseauhombres.com>

Contacts :

RFRA - Brigitte Designolle : brigitte.designolle@hotmail.fr

RHRA - André Baux : rhaire@gmail.com

Groupe Mixte - Alexis Marchal : aelle-com@wanadoo.fr

